

第25回こうなんファジーバレーボール大会

昨年を上回る32チームの参加がありました。選手の方々の白熱したプレーにより、手に汗握る試合が、数多く繰り広げられました。

今後も、皆さんが実力を発揮でき、楽しんでご参加いただけるよう、研修会や審判講習会などを通じて、審判技術の向上などに努めていきたいと思っております。

残念ながら今回は小学生チームの参加がなかったため、今後は小学生にも参加してもらい、いろいろな世代の方が楽しめる大会となることを期待しています。

大会の様子



部門	参加チーム数	部門	参加チーム数
一般男女混合の部	12チーム	ミドルの部	6チーム
一般女性の部	10チーム	シニアの部	4チーム
		合計	32チーム

大会の様子



第45回港南区健康ランニング大会

第45回港南区健康ランニング大会が快晴微風の下、約1,000人という参加者を迎えなごやかに行われました。前年より参加人数が増えたことはとても嬉しく思いました。昨年夏より会議を重ね当日が近くなるとスポーツ推進委員やスポーツ協会陸上競技部等の関係者の集中も増し、地域住民や事業者の皆さまも含めて一丸となって大会を成功させることができました。

港南区の一大スポーツイベントですので、参加者や各種関係者の意見を真摯に受け止め改善できることは改善し、今後も年始の風物詩としてできる限り長く続けていきたいと思っております。

部門	一般の部	中学生の部	小学生の部	ファミリーの部	合計
当日の参加者数	252人	125人	219人	400人(200組)	996人
距離	5km	3km	2km	1.5km	
トップ記録	15分53秒	10分06秒	6分50秒	6分03秒	

ゴールゲート



表彰された皆様、おめでとうございます！

令和5年度被表彰者のみなさま

スポーツ推進委員功労者表彰(文科省)

小室 俊博(日野第一)

関東スポーツ推進委員協議会表彰

井田 雅之(永谷)
村上 義隆(日野南)

神奈川県スポーツ推進委員 勤続10年表彰

土方 弘(日野) 元重 尚也(港南台)
吉北 一成(港南台)

横浜市スポーツ推進委員 永年勤続者

25年表彰
中村 秀雄(大久保最戸) 長崎 義男(港南台) 今野 雅幸(野庭団地)

15年表彰
木村 秀幸(上大岡) 生駒啓太郎(野庭団地) 須藤 利幸(野庭住宅)

10年表彰
元重 尚也(港南台) 吉北 一成(港南台)



KONAN

スポーツ推進委員だより

第38号

令和6年3月発行

発行 ◆ 港南区スポーツ推進委員連絡協議会
事務局 ◆ 港南区役所地域振興課内
横浜市港南区港南四丁目2番10号
TEL 045-847-8395
FAX 045-842-8193

第34期 始動

スポーツ推進委員はスポーツやレクリエーション活動を楽しむことを目的に、地域に根差したイベントの企画・立案や実施、普及活動を行っています。令和5年4月には第34期の委嘱式が行われ、現在、約150人が港南区内や各地区(場合によっては自治会・町内会)単位で、地域スポーツを推進するために活動中です。

第38号では、コロナ禍を経て様々なイベントが再開される中で取り組んできた活動をご紹介します。



全体研修会の様子



ファジーバレーボール大会

ラジオ体操にも力を入れています



令和5年度 活動報告

5月	●世界トライアスロンシリーズ横浜大会
6月	●関東スポーツ推進委員研究大会
7月	●港南区スポーツ推進委員 新任研修会 ●港南区陸上競技大会
9月	●ファジーバレーボール審判講習会 ●横浜八景島トライアスロンフェスティバル
10月	●横浜市身体障害者運動会 ●こうなんファジーバレーボール大会 ●横浜マラソン2023

11月	●全国スポーツ推進委員研究大会 ●神奈川県スポーツ推進委員 研修会 ●港南区スポーツ推進委員 全体研修会
12月	●五大都市スポーツ推進委員研究集会
1月	●港南区健康ランニング大会 ●横浜市スポーツ推進委員大会
2月	●神奈川県スポーツ推進委員大会
3月	●KONANスポーツ推進委員だよりの発行

上大岡地区



7月22日に上大岡小学校で上大岡連合町内会シャフルボード大会を開催しました。当日は突然女子中学生が大勢飛び入り参加し、チーム数の急増から、少々、運営に手こずりましたが、正にキッズからシルバーまで、万遍無く楽しむ事ができました。大会の参加募集、開催報告等は、SNSでも行いました。

大久保最戸地区



大久保最戸地区では毎月第二日曜日に「さわやかスポーツ」をしています。卓球、バトミントン、ファジーバレーボールの他、今年は試行的にソフトバレーボールを取り入れてみました。最初はボールの弾み方やルールに戸惑いましたが、スピード感があって楽しいと好評でした。桜岡小学校で活動していますので、ぜひ皆さんお気軽にご参加ください。

笹下地区



笹下地区では、久しぶりに小学生ドッジボール大会を開催しました。今まで室内1面のコートで行っていましたが、今回は南台小学校のグラウンドをお借りして3面のコートを使用し、低学年から高学年まで一斉にゲームをすることができました。100名以上の子供が参加し、元気いっぱい明るく楽しい大きな声が飛び交いました。

日下地区



12月9日に季節外れの暖かさのなか、日下ハイキングを行いました。数年振りに参加された子どもの成長や昨年来の再会を喜び、そして初参加の方との出会いもありました。獅子舞の紅葉は赤と緑のコントラストが素晴らしく、洋光台駅から鎌倉宮まで4時間半、2万歩以上を測定し全員完歩です！来年の開催を約束し解散しました。

日野地区



グラウンド・ゴルフ大会を秋晴れの下実施しました。当日は65名の参加、日頃から地元町会でやっている方、初めての方、皆が和気あいあいとプレーを楽しんでいました。ホールインワンも何本か飛び出し歓声が上がりました。8ホールを2ラウンドした為、心地よい疲労感に包まれ次回開催を推されながらの終了となりました。

日野第一地区



11月19日に「2023 日野第一スポーツフェスタ」を開催しました。老若男女を問わず楽しめるスポーツイベントにしようと、最近定番となったグラウンド・ゴルフ大会に加えて、ストラックアウト・輪投げ・モルックなど計5種類のゲームを準備。当日は好天にも恵まれ、参加者数200名を超えるなど大いに盛り上がりしました。

港南台地区



11月11日に港南台地区センターにてカトウスポーツ、元プロ野球選手の方々と「FUN BASE 目指せ！未来の二刀流！～リアル野球盤でENJOY BASEBALL!」を実施しました。野球チームに所属していない未就学児～小学生を対象に16組の親子40名程が参加し、準備体操、キャッチボール、バッティング、4チームでリアル野球盤でプレイしました。

永野地区



前夜から朝まで小雨模様で肌寒さを感じるなか、11月22日に第48回永野連合体育祭を開催しました。連合傘下の町内会・自治会、ご来賓の方々合わせ約700名ものご参加があり、寒さも吹き飛ばす大会となりました。「港南ひまわり音頭」を当日プログラムに追加しましたが、参加いただいたお子さんを含む老若男女が一つの輪になって踊っていただけたと思います。

野庭団地地区



11月5日に秋季グラウンド・ゴルフ大会を開催しました。参加者数33名、平均年齢は82歳と高齢化が進んでおりますが、そんな中で優勝者はなんと92歳の方でした。皆様テキパキと行動されるので、予定より早く終了する際の際のよさでした。グラウンド・ゴルフの他、ママさんバレー等も地区イベントとして開催しています。

野庭住宅地区



野庭住宅地区では、連合自治会が主催するフェスタに参画しました。最近静かに話題を呼んでいる「モルック」を体験して頂き、フェスタ全体では約1,000名の方々が来場していました。また、12月には第24回グラウンド・ゴルフ大会を実施しました。選手57名の参加で、団体賞と個人賞を競い合ったのち、懇談会で仲間との交流を深めました。

下永谷地区



10月7日に第19回グラウンド・ゴルフ大会を開催しました。お天気にも恵まれ、コロナ禍から再開した昨年よりも多くの方々にご参加いただきました。今回から特別参加枠を設けて、小学生の皆さんにも参加していただきました。その結果、今までとは違う盛り上がりがありました。今後も、世代を超えた交流の場として、開催できればと思います。

永谷地区



風もなく暖かな秋晴れの11月23日、永谷連合町内会の恒例行事「親子で遊ぼうポッポに乗って」を、芹が谷南小学校校庭で開催しました。出発式には83太郎も参加して下さり、幼児から小学生低学年を中心に、その保護者を合わせて200人弱の地域の方が参加して大盛り上がりイベントとなりました。

芹が谷地区



11月11日、芹が谷南小学校グラウンドで、毎年恒例の「芹が谷連合グラウンド・ゴルフ大会」を開催しました。今年は7自治会町内会から総勢51名が参加し3ラウンド24ホールで競いました。マイクラブ持参の方も多く、ホールインワンが14名も出る活況ぶりでした。初めてプレーした方からの「楽しかったです！」という言葉に準備の苦勞も吹き飛びました。

ひざり地区



12月2日、4年ぶりに小学生はドッジビー大会、大人はファジーバレーボール大会を開催しました。子供は60名、大人は地区内外から12チームが参加してくれました。ファジーバレーボールではいろいろな年代の選手が珍プレー、好プレーを繰り広げ、主催する側も見ていて楽しめる大会となりました。来年の開催が楽しみです。

日野南地区



10月15日に日野南小学校にて連合自治会主催の「日野南スポーツフェスタ&キャンドルナイト」を開催しました。当日午前中は生憎の雨模様で屋外での種目は中止となりましたが、屋内でのファジーバレーボールやカローリング、ポッチャは実施でき、夕方からのキャンドルナイトも行われ、約350名の方が参加されました。